



Portada / Forbes Política /

Silvia Rodríguez
octubre 7, 2024 @ 1:38 pm

Con Sheinbaum puede haber avances en igualdad de género, considera el IMCO

El IMCO destacó el paquete de 11 iniciativas para garantizar la igualdad de las mujeres.



El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) consideró que con una mujer en la presidencia de la República, el país puede avanzar en temas de igualdad de género y un tema que podría contribuir es un sistema de cuidados, de niños, pero también de adultos mayores, además de que aplaudió la iniciativa de reformas que Claudia Sheinbaum presentó para garantizar la igualdad de las mujeres.

“Creo que puede haber avances pero está por verse, (Claudia Sheinbaum) aún no cumple ni una semana en el cargo, pero la posibilidad existe...(.)...el sistema de cuidados me parece clave, pero no resuelve todo, de repente pensamos que problemas muy complejos se resuelven con una sola cosa, pero me parece que un avance”, señaló la directora general del IMCO, Valeria Moy.

Durante la presentación del estudio “Mujeres en las empresas 2024”, explicó que tener guarderías y que los padres tengan confianza en ellas es importante, pero también lo es el hecho de que los horarios se ajusten a los tiempos de trabajo, pues hay que recordar que jardines de niños cierran a las 12:30 horas, lo que se vuelve insostenible para una mujer que trabaja y que también pierde tiempo en trasladarse.

[Con Sheinbaum puede haber avances en igualdad de género, considera el IMCO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)